

GR. Harry POGNER

07.07.2015

## **A N T R A G**

Betr.: Bewohnerparkplätze

Unsere Innenstadt ist eine attraktive „Kernzone“, das kann man bei einem Bummel durch unsere City täglich erleben. Veranstaltungen, gemütliche Cafes und Restaurants laden zum Verweilen ein. Aber auch als „Arbeitgeber“ ist die Innenstadt ein durchaus beachtlicher Jobmotor.

Leider kommen nicht alle Besucher und Beschäftigte mit den öffentlichen Verkehrsmitteln in unsere Stadt. Viele – ja zu viele – nutzen für ihren Besuch oder Arbeitsweg immer noch den PKW.

Für Bewohner unserer Innenstadt wird es auf Grund von Gastgärten und Pendlern immer schwieriger, ihren PKW zu parken. Und das Recht auf einen PKW wird man wohl den Innenstadtbewohnern nicht absprechen.

Um zu vermeiden, dass der Innenstadt langsam ihre Bewohner abhandenkommen, ist es daher dringend an der Zeit, sich Gedanken über ein Parkplatzmodell für Innenstadtbewohner zu machen.

Namens der ÖVP GR Fraktion stelle ich daher den

### **Antrag,**

der Gemeinderat möge beschließen, dass ein Parkplatzkonzept für Innenstadtbewohner bis zum Herbst dieses Jahres entwickelt und umgehend umgesetzt wird.